

EL SOL DE MEXICO

# Considerarán las Fuerzas Armadas las Funciones de Videla

# El costo de la vida en Argentina aumentó en 10 por ciento en un mes

Buenos Aires, 7 de mayo (UPI).— Los secretarios generales de las fuerzas armadas se reunirán mañana para considerar las atribuciones y los límites que tendrán el presidente de la nación y la junta militar, además del papel que jugará el mandatario dentro del esquema de poder.

El teniente general Jorge Rafael Videla, comandante en jefe del ejército y presidente de la junta militar, asumirá la presidencia de la república ya como un general retirado el primero de agosto, con un mandato que expira el 29 de marzo de 1981.

En fuentes castrenses se reveló que los mencionados secretarios, el general de brigada Reynaldo Bignone, el vicealmirante Eduardo Fracassi y el brigadier Basilio Lamí Dozo, presentarán el martes los temas que deberán compatibilizarse para el proceso que se inicie cuando Videla tome el poder como oficial retirado.

Se tratará de determinar con precisión las facultades y atribuciones que corresponderán al presidente y a los miembros de la junta militar, máximo organismo del Estado, según lo establecido en el estatuto del proceso de reorganización nacional.

En el análisis se incluirán las facultades de tipo eminentemente protocolar hasta otras de orden político, que, si bien están previstas en las normas vigentes, han dado lugar a interpretaciones diversas en cuanto a su aplicación práctica, como sucedió durante los últimos 2 años en los cuales las fuerzas armadas ejercieron el poder.

Buenos Aires, 7 de mayo (IPS).—El semanario especializado *El Economista* informó en su último número que los precios al consumidor correspondientes a abril aumentaron en un porcentaje cercano al 10 por ciento sobre marzo.

La estimación del periódico se realizó teniendo en cuenta que la publicación de las estadísticas oficiales están suspendidas, debido a que, ante el intenso impacto de los aumentos mensuales, que reflejan un distanciamiento con las previsiones realizadas por el Ministerio de Economía, el titular de la cartera ordenó una revisión en los métodos de cálculo.

El procedimiento ha sido indirectamente criticado por algunos sectores de la prensa, que estiman que se deben contar con estadísticas objetivas y no sujetas a periódicas modificaciones en los métodos de cálculo. El índice de precios al consumidor aumentó 13.4 por ciento en enero, 6.2 por ciento en febrero y 9.5 por ciento en marzo.

El mismo periódico efectuó hace pocos días una estimación para los aumentos de precios a lo largo del año. El resultado fue que en abril se esperaba 6.5 por ciento, 6.9 por ciento en mayo y 8 por ciento en junio. Con posterioridad, los aumentos tendían a ser más leves hasta que se produjera una nueva alza en el último trimestre, coronada por un 8 por ciento en diciembre.

El cálculo del periódico se realizó antes de que finalizara el mes de marzo, pero los resultados obtenidos ese mes superaron los pronósticos. Aún así, el moderado índice del diario resultaba notablemente superior a las estimaciones oficiales sobre el desarrollo de la inflación en el presente año.

Ahora, la desactualización de abril (el diario calculó 6.5 por ciento y los precios aumentaron más de 10 por ciento) señala que la inflación estará bastante por encima de los cálculos oficiales. Esa situación sin duda movió al ministro de efectuar críticas a la confección del índice.

## POLITICA MONETARISTA

*El Economista* comentó en su número anterior que la aplicación de una política monetarista, con fuerte acento ortodoxo y cierto toque pragmático no son suficientes para dar estabilidad al proceso iniciado en marzo de 1976.

En su último número, el diario dice que las declaraciones del ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, realizadas ante potenciales inversores de grandes empresas, fundamentalmente multinacionales, destacaron que la conducción económica tiene todo el tiempo y el espacio político necesario.

Los índices de precios y el empuje que anticipan el aumento de salarios, el incremento de tarifas, los alquileres y el marco general de expectativas, parece en los últimos días achicar ese tiempo y comprometer algo el espacio político. Todo indica, concluye el periódico, que el programa económico atraviesa otra hora de prueba.

Lo más cuestionado del programa económico es que la lucha contra la inflación fue planteada atacando la aparente ineficiencia de la industria con respecto a los costos registrados en los países capitalistas industrializados.

Por consiguiente, la reducción arancelaria aplicada como método para reducir los costos industriales internos parece que sólo puede contribuir a la modernización de algunas ramas y a la contención de la elevación de los precios en otras, pero lleva aparejada la caída en el nivel de actividad de muchos otros sectores de la industria, lo que provocó un descenso de 5 por ciento en el Producto Interno Bruto (PIB) en el primer trimestre de 1978, con relación a igual periodo de 1977.

La hora de prueba para el programa económico se debería a que, a pesar de esos sacrificios, la debilidad más grande del programa se registra en el ataque a la inflación, que es su principal objetivo.

## UNO MAS UNO

### VEN NAVES ESPACIALES EN ARGENTINA

SAN LUIS, Argentina, 7 de mayo (UPI). — Los diarios informaron hoy en esta ciudad que un escuadrón de naves espaciales fue visto volando sobre Villa Mercedes, a 250 kilómetros de aquí.

### ESTUDIAN EL PLAN DE REORGANIZACION ARGENTINO

Buenos Aires, 7 de mayo (UPI). — Los secretarios generales de las Fuerzas Armadas se reunirán mañana para considerar las atribuciones y los límites que tendrán el presidente de la nación, Jorge Rafael Videla, y la junta militar, según el Estatuto de Reorganización Nacional.